



DIE POSAUNE

## Indien wird die gleichgeschlechtliche „Ehe“ nicht legalisieren

- Peter van Halteren
- [20.10.2023](#)

Der Oberste Gerichtshof Indiens hat es am 17. Oktober abgelehnt, die gleichgeschlechtliche „Ehe“ zu legalisieren. Die Regierung von Premierminister Narendra Modi lehnte Petitionen an das Gericht in dieser Angelegenheit ab und erklärte, die gleichgeschlechtliche Ehe sei „nicht mit dem indischen Konzept der Familieneinheit von Mann, Frau und Kindern vergleichbar.“

Ein Sprecher von Modis Regierung sagte, dass die Ehe nur zwischen „einem biologischen Mann und einer biologischen Frau“ bestehe und fügte hinzu, dass eine Gesetzesänderung nur „städtische elitäre Ansichten“ widerspiegeln würde.

Die indischen Ehegesetze hindern derzeit Millionen homosexueller Paare daran, gemeinsame Versicherungspolice abzuschließen, Kinder zu adoptieren und bestimmte Erbschaftsverfahren durchzuführen.

India's top court declines to legalise same-sex marriage <https://t.co/heaRlnGXKw> [pic.twitter.com/8ls4k2pSPz](https://pic.twitter.com/8ls4k2pSPz)

— Reuters World (@ReutersWorld) [October 17, 2023](#)

**Die Haltung Asiens:** Die Vereinigten Staaten und der größte Teil des Westens haben die Legalisierung der gleichgeschlechtlichen Ehe befürwortet. Der größte Teil Asiens ist diesem Trend nicht gefolgt. Nur Taiwan und Nepal haben sie akzeptiert.

Präsident Wladimir Putin hat die gleichgeschlechtliche Ehe in Russland im Jahr 2021 offiziell verboten. Auch China ist gegen die Legalisierung, trotz des Drucks von Aktivisten.

**Schande über Amerika:** Die Tatsache, dass diese Nationen, die *kein* auf der Bibel basierendes Erbe haben, sich in dieser grundlegenden Frage enger an die biblischen Gesetze und Prinzipien halten als Amerika und Großbritannien, unterstreicht, wie moralisch bankrott die vom alten Israel abstammenden Nationen geworden sind.